

IHR.

in den beiden Weltkriegen Gefallenen! Ihr im Gefolge der beiden Weltkriege Gefolterten, Ermordeten, Getöteten, Ertrunkenen, Erstickten, Verbrannten, Verschütteten, Verhungerten, Vertriebenen, Vergewaltigten, Geschändeten und Verleumdeten!

Ich verbeuge mich vor Euch.

Von höchster rechtlicher Stelle, als rechtmäßiger König von Preußen und aller dazugehörigen Hoheitsgebiete, als rex maximus,

erkläre ich Euch hiermit offiziell für vollkommen

REHABILITIERT,

erlöst und frei.

Ihr habt nicht ehrlos gehandelt und habt Eure Ehre und Würde auch nie verloren. Euer Glaube an das Gute und Euer Kampf für die Euren, die Gesellschaft und das Land, wofür Ihr standet, wo Ihr alle Euren Mann standet, auch die Frauen, war nicht vergebens und umsonst, denn jetzt ist die Zeit, wo alles sich einlöst, wo sich Euer Kampf und Euer langes Leiden auszahlen und Früchte tragen, die sich positiv auf die Welt, auf alles auswirken.

Ich danke Euch.

Ich spreche hiermit meinen großen Dank an alle noch erdgebundenen Seelen aus und möchte hiermit die Versäumnisse und Fehler des Hauses Hohenzollern wieder gut machen und geraderücken.

Wir schauen auf Euch in Liebe, Trauer und Hochachtung und in großer Dankbarkeit. Ihr habt unser Weiterleben erst ermöglicht! Durch Euren Kampf werden wir alle frei. Euer Ruhm geht den Kindeskindern zu. Sämtliche Knoten und Blockaden sind nun aufgelöst, jetzt kann alles fließen.

Ihr gebt durch Euren Kampf und Euer Leiden im Laufe der Geschichte durch ihre jetzt erlangte Freiheit Eure Kraft an Eure Nachkommen, Kinder und Kindeskinder, weiter, die jetzt mit Geist und Seele und dem wahren Wissen die Zukunft erschaffen und eine neue Ära einleiten.

Die Aufgabe Deutschlands ist der Weltfrieden, dieser geht weit über die sichtbare Ebene hinaus. Ich spreche hier für alle Welten, mit denen Deutschland einst in Harmonie verbunden war und wieder sein wird, ich bin dazu ermächtigt.

> Ich bitte Euch, Ihr Genannten, um Hilfe und Unterstützung bei unserem Gang in die Liebe, die Wahrheit, die Erlösung und Freiheit. Wir nehmen Euch mit dorthin, die Musik des Himmels ist mächtig und vereint uns.

Von ganzem Herzen danke ich all denjenigen, die seitdem für die Wahrheit einstanden, die dadurch ihren guten Ruf verloren, ihre Freiheit, Gesundheit, ihr Leben.

Preußen,

am achtundzwanzigsten Tag des Monats September des Jahres zweitausend und vierundzwanzig

Stefan Ratzeburg

